

# PERS

## Ketua TP PKK Barru Hasnah Syam Ucapkan Selamat Atas Pelantikan Pengurus di Mallusetasi

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.PERS.CO.ID](http://BARRU.PERS.CO.ID)

May 6, 2023 - 17:29



BARRU- Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg.Hj Hasnah Syam, Mars menghadiri pelantikan ketua TP PKK Desa sekecamatan Mallusetasi yang berlangsung di PKG Mallawa, kecamatan Mallusetasi, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan, Sabtu (06/04/2023).

Adapun yang dilantik oleh Ketua PKK Kecamatan Mallusetasi Ny Hj Salbiah,M.Pd yaitu Ny.Ir.Hj.Kamsida Tuppu Bulu,S.Pd (Desa Bojo), Ny.Hernawati Suardi (Desa Kupa), Ny.Lindayani Muh.Toaha (Desa Nepo), Ny.Dahriani Ibrahim (Desa Cilellang).

Hasnah Syam yang juga Anggota Komisi IX DPR RI dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat atas dilantiknya para ketua TP-PKK Desa yang baru saja dilantik

"Saya mengucapkan selamat kepada ketua TP PKK Desa yang baru dilantik, saudara yang hadir ditengah-tengah masyarakat agar membuat program-program yang bisa dilaksanakan di masing-masing Desa" Ungkap Bunda PAUD Barru Hasnah Syam.

Ketua Tim PKK Barru mengapresiasi para pengurus Tingkat Kecamatan Desa serta Kelurahan se-kecamatan Mallusetasi mempersiapkan pelantikan ini.

Disamping itu Hasnah Syam yang dipanggil Ibu Dokter mengapresiasi paduan suara yang menyanyikan mars PKK harus dihayati dan dimaknai karena didalamnya tercakup 10 program PKK.

Ketua TP PKK yang dilantik agar mempelajari dan memahami 10 Program PKK selanjutnya untuk dilaksanakan,ajak Anggota Fraksi Nasdem DPR RI

Ia mengharapkan, Ketua TP PKK Desa yang dilantik hari ini selain mendampingi suami yang melaksanakan tugas juga merencanakan dan membina pelaksanaan program-program kerja TP PKK, sesuai dengan keadaan dan kebutuhan masyarakat di Desa masing-masing.

Terkait Program stunting di Barru patut disyukuri berkat partisipasi semua lapisan masyarakat telah menurun secara signifikan terbukti Menteri Kesehatan hadir langsung membuktikan ternyata di Barru,ungkap Hasnah Syam

"Saya banyak mendengar selaku istri bupati kerjaannya jalan tapi baginya tak peduli karena memang harus jalan untuk mengetahui kondisiarganya,"tegas Hasnah.

Lebih lanjut, Ia menyampaikan bahwa Pelantikan dan Pengukuhan Ketua Tim Penggerak PKK Desa/Kelurahan merupakan jabatan otomatis.

Jabatan otomatis itu maksudnya, ketika suami menduduki suatu jabatan seperti Lurah atau Kepala Desa otomatis istri juga akan menjabat sebagai Ketua TP PKK Desa/lurah," Katanya.

Ketua Tim Penggerak PKK Desa / Kelurahan adalah salah satu tugas yang harus di emban dengan baik walaupun tugas itu tidak ringan. Seorang pemimpin harus bisa melaksanakan tugas dengan baik, bekerja, berkarya dan berinovasi dari Desa untuk mewujudkan masyarakat yang maju," Jelas Hasnah Syam.

"Para ketua tim penggerak yang baru dilantik saya harapkan agar segera berkoordinasi dengan bapak camat agar dapat segera menjalankan program-program PKK di masing-masing kecamatan dan Desa kepada para camat sebagai pembina penggerak PKK agar terus mendampingi dan mendukung penuh setiap program dan kegiatan PKK," tutupnya.

Ketua TP PKK Kec.Mallusetasi Ny Salbiah Nampo,M.Pd mengucapkan syukur karena pelantikan TP PKK Desa sekecamatan Mallusetasi bisa berjalan lancar.

Meski bu Ketua TP PKK Kabupaten Barru memiliki jadwal padat namun tetap hadir dalam pelantikan hari ini, kami bagaikan dihipnotis karena berkat beliau, kami tak bisa dan mampu kami ungkapan dengan kata kata,"ungkap Salbiah.

"Kami sangat bangga kepada Ibu Ketua TP PKK Kab.Barru yang juga Anggota DPR RI Fraksi Nasdem Komisi IX karena telah Banyak memberi perhatian dan pembinaan terutama dalam bidang kesehatan salah satunya program one day one egg yang sudah menjadi program nasional," sebutnya.

Harapan kepada ketua TP PKK Kecamatan Mallusetasi untuk tetap bersinergi, bekerja sama dalam meningkatkan dan mengembangkan wilayah kita untuk lebih maju," ujarnya.

Camat Mallusetasi Nampo mengapresiasi kalau 10 program pkk di Kecamatan Mallusetasi berkat Ketua TP PKK Barru bisa berjalan dan lancar.

"Program PKK terlaksana dimana berkat inovasi dari Bapak Bupati Barru begitupun sebaliknya dalam menjalankan roda Pemerintahan Bapak Bupati, tidak lepas dari dorongan, dukungan Ibu Ketua TP PKK Kabupaten Barru," ujar Nampo.

(HIKP)